Goldene Hochzeit



Auf 50 Jahre gemeinsamen Lebenswegs konnten am vergangenen Freitag, 14. Juli 2006, die Mutterstadter Eheleute Ingeborg und Karl Franz zurückblicken. In ihrem Haus in der Kurpfalzstraße 14 feierte das Ehepaar seine goldene Hochzeit und alle alle kamen. Vier Kinder, drei Söhne und eine Tochter, gingen aus der Ehe hervor, vier Enkel vervollständigen das Eheglück. 35 Jahre lang war Karl Franz als Bundesbahnhauptsekretär bei der Bahn beschäftigt, seine Frau Ingeborg 10 Jahre mit Unterbrechungen der Kinder wegen bei der Kreissparkasse.

Vielen Musikern ist Karl Franz bestens bekannt. Er leitete viele Jahrzehnte das Orchester des 1. Handharmonika-Clubs Mutterstadt und war auch Dirigent verschiedener Männerchöre. Sein virtuoses Spiel auf der Handharmonika hat viele begeistert. Der riesigen Gratulantenschar schlossen sich denn auch Bürgermeister Ewald Ledig, Karl Franz ist schließlich sein Onkel, sowie der Erste Beigeordnete Konrad Heller an und gratulierten dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck, des Weiteren übermittelte Ledig die Glückwünsche des Landrates in "flüssiger Form".

(Amtsblattbericht vom 20.07.2006) (Text und Bild: Deffner)